



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成

『ひろがれ 笑顔 つながる 高西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和7年2月7日(金)

読書のようす

今年度も「本の玉手箱（本玉さん）」（図書ボランティア）のみなさんが、金曜日の朝の時間（8:00～8:10）に読み語りに来てくださっています。隔週で低学年・高学年の時間を設けていますので、子どもたちには月に1回程度です。本の読み語り、低学年はもちろんですが、高学年の子どもたちも楽しみながら聞いています。本の読み語りを聞いたり自分で読んだりして、本の世界に入ったり想像を膨らませたりすることは大事なことです。



それぞれの学級には高来図書室から学級文庫として、月に1回30冊ほどの本を借りてきています。また、机の横に掛けている一人一人の図書バックの中には、図書室から借りている本もあります。図書室では、いろいろなジャンルの本に関心が向くように、図書支援員の先生や図書委員会の子どもたちが様々な工夫を凝らし、本を手に取りやすい雰囲気を作っています。そのため、図工室前にある「読書の木」には、図書室から借りた本200冊以上の金色の葉っぱが貼られている子どもたちも増えました。それぞれに読書に親しんでほしいと思っています。



「本の玉手箱」さんでは、ボランティアで活動していただく方を随時募集されています。興味がある方は、教頭へお声掛けください。キラキラした子どもたちの笑顔が待っていますよ。一人でも多くの方をお待ちしています。

厳しい寒さ

2月5日（水）は降雪予報のため、市内一斉休校となりました。急な決定となりましたが、ご家庭での対応ありがとうございました。高来・小長井地区の平地ではあまり積もってない様子でしたが・・・。「雪だるまを作った！」と報告してくれた子もいました。1年生は生活科の学習でカップに氷を作っていました。



本校では、インフルエンザり患者は現在いませんが、まだまだ注意が必要です。引き続き、手洗いがいい、規則的な生活習慣、十分な睡眠など呼びかけています。また、急な発熱などでの迎えをお願いします。登校前に、家庭での健康観察もしっかりお願いします。